



## **"Remettre l'uniforme à l'école, c'est un moyen de favoriser l'égalité entre enfants, de réduire la violence au sein des écoles" »**

Chronique École de septembre 2018

mardi 6 novembre 2018, par [françois](#)

**Et si à l'école, dans les salles des profs en particulier, nous n'entendions plus certaines phrases ! C'est autour de cette idée que s'organise cette chronique mensuelle : une idée toute faite à contredire, une affirmation si souvent répétée qu'elle s'ancre en nous sans réels fondements. Un temps pour s'arrêter sur ces phrases...pour les réfléchir, les questionner et ouvrir la discussion ! Ce mois-ci nous parlons du port de l'uniforme.**

À chaque rentrée scolaire, nous avons droit à une folle semaine médiatique sur l'école. Pendant cinq jours, on parle École à toutes les pages, sur toutes les radios. Il faut du nouveau, du polémique, de bons titres qui attirent et vendent.

Cette année, nous avons eu droit à la suppression d'une règle orthographique, à la pénurie d'enseignants, à l'apparition de projets innovants, à « Où en est le pacte ? »... et au retour du port de l'uniforme.